
 
 

ASSEMBLEE GENERALE 
VENDREDI 28 JUIN 2024 

 A 19 h 00 Salle Polyvalente de 

FLORAC TROIS RIVIERES 

 

 

 

 
 

Présidence : 

• Mr PERRI Giovani, Président de l'Antenne Départementale du Football de Lozère  

• Clubs présents : 

AS Le Collet de Dèze, AS Randonnaise, AS Le Malzieu, ESP Lozérien Le Bleymard, ASC Chanac, AS Le 

Chastel Nouvel, ESC Le Buisson, AS Badaroux, Football Sud Lozère, Margeride FC, Avenir Foot Lozère, 

Valdonnez FC, AS Génération Foot Mendois, FC Grandrieu-Rocles, Vaillante Aumonaise. 
 

Clubs représentés : 

 Marvejols Sports, SC Langogne, Entente Nord Lozère, FC Nasbinals, Olympique Mont Aigoual, ES Rimeize, 

 US Saint Germain du Teil, Football Club Causse Sauveterre 
 

Clubs absents : 

 Entente Chirac Le Monastier, Entente Fournels-Nasbinals, FC Montrodat, Marvejols Vétérans.  

 

Personnalité présente : 

 

• Mr Francis ANJOLRAS, Président du District Gard-Lozère 

• Mr Fernand D’ANNA, Vice-président délégué du District Gard-Lozère   

 

Personnalité excusée : 

 

• M. PEDRINI Gérard, Maire de la commune d’ISPAGNAC.  

 

La séance est ouverte à 19 h 30 
 

Nombre total des clubs : 27 Nombre total des voix :    76 

Quorum (tiers des clubs) : 09 Quorum (tiers des voix) : 25 

 
Clubs présents :  15 Nombre des voix : 48 

Clubs représentés :  8 Nombre des voix : 23 

 Clubs absents :  4 Nombre des voix : 5 



 

 

1. ALLOCUTION DU PRESIDENT DE L'ADFL 
 

  Mesdames, Messieurs, dirigeantes et dirigeants 

 

 Bonjour à toutes et à tous je vous remercie de votre participation à notre assemblée générale d'été. 

 

  J’excuse Mr Gérard PEDRINI maire d’ISPAGNAC. 

 

 

 

  Je remercie chaleureusement Mrs Francis ANJOLRAS, et Fernand D’ANA, du District Gard-Lozère. 

  Merci au club du Football Sud Lozère, Jean-François Martin et du nouveau président John Martin et 

 son équipe, nous permettant l'organisation de notre assemblée dans cette salle des fêtes. 

 

  Aujourd’hui pour moi c’est un moment particulier car organiser une AG dans les lieux où j’ai 

 commencé le football me tenait à cœur.  

 

  Je termine une mandature qui fut intense mais très agréable à vivre. Aujourd’hui j’ai une pensée pour 

 quatre personnes, papa, Daniel et Paul Gilbert, ces personnes m’ont montré la voie pour  l’engagement pour 

 servir les autres. Nos engagements sont importants pour permettre de participer à la vie de nos villages. 

 

  Notre collaboration avec l'Aveyron fonctionne bien. Par contre je suis persuadé si nous trouvions  des 

 personnes qui voudraient s’engager dans les commissions nous serions encore plus acteur du fonctionnement. 

 Ce n’est pas les 11 membres du comité directeur qui sont capable de tout faire. 

 

  Un petit point pour les effectifs aujourd’hui nous sommes sur le nombre 3243 licenciés. Ceci  

 représente une  belle augmentation de 238 licences. Sans les commissions le nombre tombe à 3213. Au sujet 

 de la féminisation un peu plus de 22 % des effectifs sont des féminines avec un effectif de 716. 

 

  Le football d’animation représente 659 licenciés. Les jeunes sont au nombre 1720 licenciés. Les 

 jeunes dans l’ensemble du football Lozérien représente 54,7 %. Nous pouvons dire qu’une belle jeunesse est 

 en route. 

 

  Au niveau budget nous sommes encore en difficulté cette année. Nous créons un déficit sur les frais 

 d’engagement. Le Delta entre ce que nous percevons des clubs Lozériens et ce que je verse au DAF et 

 d’environs 3 000,00€. Nous ne pourrons pas continuer ainsi donc nous allons être obligés de réajuster nos 

 tarifs.  

 

  Je remercie le conseil départemental et sa présidente Mme Sophie PANTEL pour le soutien financier 

 qu’il nous accorde chaque année. Nous vous proposons un budget prévisionnel en baisse mais réaliste de notre 

 fonctionnement. Je tiens à rappeler à l’assemblée que 30 % de notre budget sert au fonctionnement du district 

 de l’Aveyron. 

 

  Pour faire un bilan de la saison j’observe le bon comportement des clubs Lozériens.  

 

  Du côté des clubs qui jouent en Ligue de maintien pour l’AFL et Le Buisson et une descente en R3 

 pour l’AFL.  

 

  Dans les championnats Aveyron Lozère, pour les féminines 1 équipe en D1 et 6 équipes en D2 ont 

 participé aux championnats. Pour les garçons en D2 L’AFL termine premier et accède à La D1.  

  

  En D3 les 6 équipes lozériennes sont dans la première partie du classement avec le titre pour le FC 

 Montrodat et l’accession de l’AS Chastelloise.  

 

  En D4 9 équipes ont pris part au championnat dans 2 poules et la Vaillante Aumonaise et Le Malzieu 

 accèdent à le D3, la réserve du FSL est rétrogradée en D5. St Germain du Teil sort vainqueur du Challenge

 D5.  

 



  Pour les jeunes 14 équipes ont participé aux divers championnats avec de bon résultat dans 

 l’ensemble. Au niveau des épreuves de coupes le palmarès est le suivant Entente Cœur Lozère pour les 

 féminines, l’AS Badaroux pour la Coupe Claude Dalut et Chanac vainqueur de la coupe Lozère   

 chez les garçons.  

 

  Je ne peux aborder sans parler de cette organisation qui a été une belle journée. Merci Christian pour 

 ton engagement et du travail accompli et un grand merci à tous les bénévoles, ainsi que Mathilde et 

 Lylian pour leur soutien. Je ne peux oublier le moment des deux dernières minutes de cette journée 

 avec l’incident que beaucoup de personne ont commenté et je n’en ferai pas devant l’assemblée sinon de 

 souhaiter un bon rétablissement à Virginie CONORT. 

 

  J'aimerais que ce soir des personnes viennent me voir en me proposant leur candidature au 

 comité directeur ou dans les commissions. Je sais que je vous demande beaucoup mais c'est en étant acteur 

 que vous permettrez en nous rejoignant de mieux faire fonctionner notre instance et surtout ne pas subir les 

 décisions mais les partager. 

 

  Je remercie l'ensemble de mon comité et l'ensemble des commissions pour le travail fourni aux 

 services du football Lozérien. 

 

 

  Je vous remercie de votre écoute, que l’ensemble de vos clubs passent de belles vacances et que nous 

 nous retrouvons motiver pour la saison 2024/2025. 

 

 Encore merci pour votre présence. 

  

 

2. APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE D'HIVER DU VENDREDI  1er 

DECEMBRE 2023 A LANUEJOLS 

Ce compte-rendu est approuvé à l'unanimité 

 

3. COMPTE RENDU DE LA COMMISSION DE DISCIPLINE 

 

Président : Laurent COULON 

Membres : Raymond CHAPTAL, Claude CHASTEL, Christian LEZE, Jean VALENTIN 

 

Dossiers consécutifs à des exclusions lors des matchs de coupes : 

3 exclusions pour récidive d’avertissement 

1 exclusion pour anéantissement d’une occasion de but 

2 exclusions pour acte de brutalité 

1 exclusion pour propos blessants envers un officiel hors rencontre 

1 exclusion pour comportement intimidant /menaçant envers un officiel hors rencontre 

 

Nombre de matchs de suspension : 37 (dont 20 pour un seul club) 

La commission ne peut que regretter les propos et attitudes déplacés envers les arbitres après le coup de sifflet final. 

Le barème prévoit des sanctions sportives et financières lourdes et nous ne pouvons qu’encourager les licenciés à faire 

preuve de plus de retenue et de respect envers le corps arbitral. 

 

Dossiers traités en Commission de Discipline du District Aveyron (Onet-le-Château) : 

Laurent COULON, membre, a assisté à deux réunions en présentiel, et en visio pour l’ensemble des autres. 

Les clubs lozériens, deux plus particulièrement, ont été plus sanctionnés que l’année passée. Néanmoins, globalement, 

ils se sont bien comportés et ne suscitent pas de commentaires négatifs de la part de nos collègues aveyronnais. 

Pour certains dossiers, c’est encore le manque de maîtrise qui a conduit certains joueurs à « aller chercher les cartons 

dans la poche des arbitres ». 

 

4. COMPTE RENDU DE LA COMMISSION DES ARBITRES 

 



Président : Jean-Michel LEROY 

Membres : Rui FERREIRA ESPAZE Grégory 

 

 La commission des arbitres s’est réunie 35 fois entre le 23 aout 2023 et le 07 mai 2024 

 

 Elle a participé à 2 réunions de la commission de arbitres de l’Aveyron en présentiel à ONET LE CHATEAU 

et 2 en visioconférence. 

 

 Merci à Damien BONNAL et Philippe BOU pour leur présence tous les mercredis et leur bonne humeur. 

 

 En début de saison, il y avait 31 arbitres, suite aux deux sessions de formation, l’effectif est de 34.  

 C’est bien, mais certains clubs n’ont pas encore d’arbitre, et certains n’ont pas arbitré durant cette saison. 

 

 Les membres de la commission félicitent Emma PRIEUR pour l’obtention de son examen de Jeune Arbitre 

Fédéral, donc elle pourra officier en U19 et faire la Coupe GABARDELLA et aussi en Régional 2. 

 

 Un grand merci à Gregory ESPAZE pour son investissement durant cette saison et qui part pour l’Aveyron 

 

 

5. RENDU DE LA COMPTE COMMISSION COUPES ET CHAMPIONNATS 

 
La Commission des Coupes Lozère est composée de trois membres, à savoir: Mme GUEDES Véronique, Mr 

MELIZI Farid et de Mr GARD Christian. 

Au cours de la saison, la Commission s’est réunie cinq fois et assiste au réunion du Comité Directeur. 

Cette commission est en charge de la gestion des compétitions des coupes Lozère et plus précisément l’examen 

des problèmes inhérents à certaines rencontres (qualification des joueurs , arbitres , délégués et dirigeants ) , réserves 

d’avant matchs , réserves techniques , réclamations d’après matchs, forfaits, du statut de l’arbitrage , le contrôle des 

feuilles de matches avec le fichier des suspendus , le contrôle des feuilles de matches afin de savoir si les clubs ont 

parfaitement complétées celles-ci (indications quant aux remplaçants: ayant participés ou non), signatures des capitaines 

et de l’arbitre , etc...). 

Elle est en contact permanent avec la Commission Départementale des Compétitions Seniors de l’Aveyron pour 

la gestion du calendrier des compétitions. 

Remerciements à Mathilde PETKOVIC et Mathilda LEMAIRE (interim) personnel administratif de l’ADFL, 

pour leur investissement, professionnalisme et leur réactivité dans la gestion des différents dossiers des Coupes Lozère. 

La commission doit veiller à l’application des règlements généraux de la FFF, de la ligue Occitanie, du District 

Gard/Lozère, et de l’ADFL. Elle a traité deux dossiers au terme de ses cinq réunions, enregistrant deux forfait. 

• Coupe Lozère Féminine : 1 

• Coupe Claude Dalut : 1 

Cette saison aura permis le bon déroulement des différentes coupes dont les finales ont été jouées sur le 

complexe sportif Jean Jacques DELMAS le Jeudi 9 Mai 2024. 

Coupe Lozère Senior: 

• 21 Clubs engagés 

• 20 Rencontres 

• 2 rencontres manquent la feuille de match 

• 45 Avertissements 

• 7 Expulsions 

• Un joueur suspendu à titre conservatoire 

• Un joueur suspendu pour 15 matches 



• Vainqueur AS Chanac 

Coupe Lozère Féminines: 

• 8 Clubs engagés 

• 7 Rencontres 

• 3 Avertissements 

• Vainqueur Entente Coeur de Lozère 

Coupe Claude Dalut 

• 14 Clubs engagés 

• 13 Rencontres 

• 19 Avertissements 

• Vainqueur As Badaroux 

La commission au regard de nombreuses incivilités commises dans le cadre d’un match de football rappelle aux 

Présidents, Dirigeants, entraineurs qu’il leur appartient de veiller au bon déroulement d’un match, le meilleur joueur 

n’est pas forcément celui qui joue le mieux, mais celui qui a le meilleur comportement sur le terrain. 

Etant précisé qu’avant un match le club recevant doit fournir une tablette permettant l’accès à la FMI. 

Le club recevant a l’obligation de synchroniser la tablette au moins une fois le jour du match sous peine de 

sanction. 

Le club recevant a l’obligation de transmettre la FMI dans les 24 heures suivant la rencontre. 

À défaut de pouvoir utiliser la FMI le jour du match le club recevant doit toujours disposer d’une feuille de 

match papier de substitution. 

La commission doit examiner le motif de l’impossibilité d’utiliser la FMI et sera susceptible d’entrainer une 

sanction pouvant aller jusqu’à la perte du match par pénalité. 

FINALE DES COUPES LOZÈRE 

Le Jeudi 9 Mai 2024 

LA COMMISSION REMERCIE TRÈS SINCÈREMENT : 

- La Communauté des Communes Cœur de Lozère et de son Président Mr Laurent SUAU pour la mise à 

disposition du complexe sportif Jean Jacques DELMAS pour ces finales des Coupes Lozère; 

• Propreté, qualité des infrastructures, 

• Très bonne qualité de la surface de jeu (pelouse), 

• Agent technique de la Com-Com sur site toute la journée, 

- Le Conseil Départemental de la Lozère et de sa Présidente Mme Sophie PANTEL ; 

- Mme Liliane DOMERGUE du Comité Départementale des Médaillés de La Jeunesse et Sport et de 

l’Engagement Associatif ; 

- Ses partenaires et sponsors, Le Crédit Agricole, SPORT 2000 Mende, Ebéniste Poudevigne et les Ateliers 

Tuffery pour leur soutien ; 

- Pour leur investissement et de leur présence les membres du Comité Directeur, Mathilde PETKOVIC 

personnel administratif de l’ADFL, les officiels ainsi que les bénévoles pour de cette journée des finales Coupes Lozère 

; 

- Et également, l’Équipe Technique Territoriale de la Lozère ainsi que Mr HERNANDEZ Lylian CTDDAP 

de l’ADFL pour la mise en place et l’organisation des Challenges jeunes à la mi-temps des Coupes Lozère, une vraie 

réussite ; 



- Ainsi que Mr le Président de l’ADFL Giovanni PERRI, pour sa confiance et son soutien. 

MERCI À VOUS TOUS! 

La commission félicite l’As Badaroux, l’Ent. Cœur de Lozère et l’AS Chanac clubs vainqueurs des coupes 

Lozère 2023/2024 ainsi que les clubs finalistes perdants pour leur excellent parcours. 

Dans l’ensemble la journée c’est très bien déroulé et le football Lozèrien était en fête, convivialité, partage, 

échange et sportivité. 

Mais la commission regrette fortement cet incident grave, qui a grièvement blessé une supportrice ainsi que 8 

autres personnes plus légèrement, ce qui a terni cette fin de rencontre de la finale de la Coupe Lozère Senior et de la 

journée. 

La commission s’aperçoit que même en Lozère il faudra se montrer beaucoup plus rigoureux, vigilant dans 

l’organisation d’une telle journée (football champêtre terminé), pour éviter des accidents ou des faits encore plus graves. 

Nous regrettons également l’incivilité de certains supporters, des dégradations matériels subit sur le complexe 

sportif (Panneaux publicitaire, grille de protection du terrain dégradées). 

Remerciement aux clubs finalistes pour leur sportivité, Fair-Play et aux Clubs de L’AS Chastel et de L’AS 

Chanac à leurs dirigeants, joueurs et supporters qui ont participé au nettoyage de la tribune à la fin de la rencontre. 

La commission se félicite de la mise en place du règlement « Jour des Finales ». 

Dans le but d’améliorer les prochaines éditions, la Commission est en cours de rédaction d’un RETEX (RETour 

EXpérience) pour tirer les conclusions de cette journée du 9 Mai 2024 qu’elles soient négatives ou positives, celui-cii 

sera présenté et remis au Comité Directeur. 

Perpectives sur la saison 24/25 

• Changement de nom de la Commission: « Commission des Coupes Lozère au lieu de la Commission Coupes et 

Championnat Seniors (anciennement) » 

• Le Comité Directeur doit allouer un budget à la Commission des Coupes Lozère pour chaque édition. 

• Sponsoring des Finales de Coupes Lozère: 

- Naming des coupes 

- Trouver des nouveaux sponsors 

- Fidéliser nos partenaires et sponsors 

• Développer et améliorer l’image des Coupes Lozère. 

• Refonte complète du règlement des Coupes Lozère, en cours d’élaboration pour être présenté au Comité Directeur 

le 10 Juin 2024 et voté à l’AG du 16 Juin 2024. 

• Meilleur suivi des rencontres de Coupes 

• Trouver des bénévoles pour la commission. 

• Projet de Coupe Lozère U13 en concertation avec la Commission du Football dAnimation de la Lozère 

et l’Équipe Technique Territorial.En tant que président de la commission, je remercie Véronique et Farid pour leur 

implication et leur pésence dans la commission ainsi que Jean-Michel LEROY 

 Réunion de rentrée du Foot Animation mi -septembre (Calendrier, organisation, date, lieu…) 

 Toutes personnes voulant rentrés dans cette commission est la bienvenue. 

 L’idée d’une Coupe de Lozère en U13 m’a été soumise. 

 

 

6. COMPTE RENDU DE LA COMMISSION TECHNIQUE ET FOOTBALL D’ANIMATION 



 

Foot animation : 

En chiffres : 

 

U6-U7 : 110 garçons et 5 filles. 20 plateaux extérieurs et 6 plateaux futsal. 

U8-U9 : 158 garçons et 12 filles. 28 plateaux extérieurs et 6 plateaux futsal. 

U10-U11 : 153 garçons et 25 filles. 15 plateaux extérieurs et 4 plateaux futsal. 

421 garçons et 42 filles soit 463 licenciés. 

 

Bilan très positif des plateaux avec le respect des dimensions des terrains, feuilles de matchs et un très bon 

comportement des éducateurs.  

 

 

 

 

Formation Bénévole : 

 

ATTESTATION FEDERALE « accompagnateur d’équipe » participation de 9 stagiaires. Au CHASTEL. 

 

CERTIFICAT FEDERAUX d’INITIATEUR. 

CFI U6-U9 : 11 candidats à Mende. 

CFI U10-UU13 : 12 candidats à Mende. 

CFI U14-U19 : 6 candidats à Séverac. 

CFI Sénior : 15 candidats à Mende. 

CFI Gardien de but : 3 candidats à Onet le Château. 

BMF : 3 candidats à Montpellier et Dijon. 

 

59 Lozériens se sont formés cette année. 

 

 

Equipe Technique Territoriale : 

 

PPF U12 à Mende avec 34 enfants, 9 encadrants Lozériens en plus de Gilles BOSCUS CTD PPF. 19 Lozériens à 

l’inter-secteur, 20 lozériens sur les Centre de Perfectionnements, 7 Lozériens sur le stage territorial et 6 sur 

l’interdistrict. 

 

PPF U13 : 9 lozériens sur la régulation, 25 Lozériens sur les centres de perfectionnement, 10 Lozériens sur les matchs 

de préparation, 5 Lozériens sur le stage Territorial et 2 Lozériens à l’Interdistrict.  

 

PPF U14 : 18 Lozériens sur les matchs de préparation, 5 Lozériens sur le stage territorial et 2 Lozériens sur 

l’interdistrict. 

 

PPF U14F-U15F : 16 Lozériennes sur les rassemblements et 4 Lozériennes sur le match.  

 

PPF U12F-U13F : 18 Lozériennes sur les rassemblements de secteur, 4 sur le match et 1 Lozérienne sur l’interdistrict. 

 

SPECIFIQUE GARDIEN DE BUT : 8 Lozériens sur les 4 rassemblements. 

 

RASSEMBLEMENT U10F-U11F-U12F : 25 filles lors du rassemblement à Badaroux. 

 

Bilan de la saison écoulée du CTD DAP 

 

FOOT ANIMATION : suivi et observation des pratiques de U7 à U13. (18 plateaux observés) 

 

FORMATION : AF « accompagnateur d’équipe » – CFI U6-U9, U10-U13 et Sénior. 

 

PRATIQUE FEMININE : suivi et rassemblement U10F-U11F-U12F. 

 

PROJET de PERFORMANCE FEDERALE : Détection U12 et régulation U13. 

 



Participation et animation du PROGRAMME EDUCATIF FEDERAL. 

 

FOOT ADAPTE : Rencontre avec un public en situation de handicap, et les jeunes licenciés du club de l’A.S. 

RANDONNAISE (foot loisir intergénérationnel).  

 

NOËL DES FOOTEUX : Une réussite pour cette première édition en Lozère. 

Actions en direction du FOOT LOISIR (foot en marchant). 

 

Mise en place d’actions FUTSAL. 

Travail sur la COMMUNICATION avec Mathilde PETKOVIC. 

 

VISITE CLUB : Le Conseiller Technique a effectué 27 visites en club. L’opération mini-buts et la remise des 

diplômes se sont faites en club. 

 

7. PRESENTANTION DU BUDGET PREVISIONNEL SAISON 2024/2025 

Ce budget prévisionnel approuvé à l'unanimité est des membres présents 

 

8. ELECTION DU COMITE DIRECTEUR  

Liste portée par le Président PERRI Giovani 

 

NOM PRENOM CLUBS 

PERRI Giovani Football Sud Lozère 

ASTRUC  Fabien ESC le Buisson 

BARTHE GUESDES Véronique Mende Avenir Foot Lozère 

BOISSIER Karine Mende Avenir Foot Lozère 

CATHALAN Joêl AS Randonnaise 

CHASTEL Claude AS Randonnaise 

FERREIRA Rui Manuel ESC le Buisson 

GARD Christian FSL/AFL 

LEROY Jean-Michel ASC Chanac 

LEZE Christian Vaillante Aumonaise 

MONTEIL Dominique Marvejols Sports 

Sous le contrôle du président de la Commission de surveillance électorale (M. SOUTON Jérôme),  

Résultat :  

Votants : 23 

Nombre de voix : 73 

Blancs : 0 



Nuls : 0 

La liste portée par PERRI Giovani est élue à l’unanimité. 

 

 

9. ALLOCUTION DES PERSONNALITES 

- Intervention de Mr ANJOLRAS Francis, Président du District Gard-Lozère  

 

10. RECOMPENSES 

 

 Trois personnes ont été récompensées.  

 

 Pour le club du Buisson :  

 

- Fabien Astruc (Président) médaille de bronze de la ligue Occitanie  

- Ferreira Rui Manuel arbitre médaille d’or du district Gard-Lozère.  

 

 Pour le club du FSL : 

-  Florent Brieu a reçu la médaille d’argent du District Gard-Lozère. 

 

 Ces trois personnes reçoivent la reconnaissance de leur engagement. 

 

11. QUESTION DIVERSES 

 

Aucune question reçue par courrier ni dans la salle 

 

Plus aucune question n'étant à l'ordre du jour, le président PERRI Giovani clôture cette Assemblée Générale à 

21 h 00. 

 

 

       ******** 
 

Le Président de l'Antenne 
 

Mr Giovani PERRI 


